



“2020 – Año del General Manuel Belgrano”

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados al Proyecto cultural “Música por la Ciencia”, realizado por diferentes artistas nacionales e internacionales en reconocimiento al trabajo de nuestros científicos y científicas en el actual contexto de pandemia por el Covid-19.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

“Música Por La Ciencia” es un proyecto que pone la música al servicio de la ciencia, haciéndola visible desde un espacio artístico para llegar a toda la sociedad.

El proyecto es una propuesta artística y de concientización sobre el trabajo de nuestros científicos y científicas en el actual contexto de pandemia. La propuesta se materializa en videos de música realizados por artistas de todo el país que pretenden llevar un mensaje de reconocimiento de la labor científica a toda la sociedad.

Esta iniciativa surge a mediados del mes de marzo, junto a la declaración de la pandemia a causa del coronavirus COVID-19 a nivel mundial cuando Clara Cantore –artista cordobesa– se entera que la científica Andrea Gamarnik y todo su equipo estaban haciendo un trabajo maratónico en el laboratorio de la Fundación Leloir, con jornadas de trabajo de más de 15 horas diarias, de lunes a lunes, desarrollando los kits serológicos para COVID-19. Por esta razón, Clara decide hacerles un regalo sorpresa enviándoles una canción en apoyo y agradecimiento por su trabajo. A esta iniciativa se sumaron Sandra Mihanovich, Marta Gómez y así se fue extendiendo la invitación a otros artistas que generosamente decidieron participar, como Nahuel Pennisi, Eruca Sativa, Piñón Fijo, Juanchi Baleirón, Manuel García (Chile), Pipi Piazzolla y Juan Carlos Baglietto.

El objetivo principal del proyecto “Música Por La Ciencia” es acompañar, reconocer y valorar el trabajo de las y los científicos argentinos; y tiene como curadora a la reconocida investigadora, Dra. Andrea Gamarnik. Andrea fue quien inspiró el proyecto y es la encargada de dedicar la canción en cada nuevo capítulo a un científico o científica para dar a conocer su trabajo, avance y especialidad en función de las investigaciones y desarrollo de la enfermedad COVID-19.

El ciclo tiene elaboradas ocho canciones hasta la fecha, presentadas en formato de Capítulos en el canal de Youtube y página web del Proyecto.

Cada capítulo está compuesto de un tema musical seleccionado por Clara Cantore, elaborado de manera conjunta con un artista invitado y con la intervención de la Dra. Andrea Gamarnik.

El ciclo cuenta con la participación de artistas de diversos estilos, trayectorias e incluso de otros países, como el chileno Manuel Garcia y la colombiana Marta Gómez, quienes han brindado generosamente su talento para reconocer el trabajo de los científicos.

El repertorio se nutre de la riqueza musical latinoamericana, desde el folklore, jazz, candombe, rock hasta el reggae. Asimismo, cada capítulo necesita de la intervención y el trabajo de diferentes profesionales para lograr un producto de calidad, cabe

mencionar el de edición, mezcla de audio, edición y post producción de video, diseño y comunicación, producción y logística, entre otros.

El resultado final es publicado en las redes de Música Por La Ciencia y en el canal digital de Octubre TV, tratando de llegar a un mayor público semana a semana. Hasta la fecha se han producido en promedio un capítulo mensual, gracias a la solidaridad de cada una de las personas del equipo que han brindado tiempo, esfuerzo y dedicación para hacerlo posible.

Es de resaltar y valorar el trabajo artístico y humano de estos actores de la comunidad, y el resultado hasta aquí logrado por una mayor concientización en nuestra sociedad sobre esa labor invisible de hombres y mujeres de la ciencia en nuestro país dedicados al desarrollo de las mejores herramientas y respuestas para combatir el coronavirus, y con ello la mejora de la calidad de vida de todos nosotros.

Señor Presidente, por todo lo expuesto, solicito a mis pares, la aprobación de la presente iniciativa.